

# Silaturahmi dan Tabligh Akbar di Cidadap dihadiri Calon Bupati nomor urut 2 H. Asep Japar, MM

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Oct 1, 2024 - 14:21



Sukabumi - Calon Bupati nomor urut 2, H. Asep Japar, menggelar silaturahmi dengan tokoh masyarakat di Kecamatan Cidadap pada acara memperingati 7 Muharam 1446 H. Acara ini juga merupakan bagian dari Tabligh Akbar yang mengkaji kitab Rasyafatus Shoodi dan berlangsung di Majelis Miftahul Fattah. Selasa, 1 Oktober 2024

Hadir dalam acara tersebut sejumlah tokoh agama terkemuka, seperti Al Habib Utsman bin Yahya Al Mutohar, Al Habib Hasyim Al Hadad, KH. Deden, KH. Syaefulloh, dan KH. Usep Zaelani yang dikenal dengan panggilan "Maung Lugay". Acara ini dihadiri juga oleh Aan Harry, Ketua Relawan GASSS (Gerakan Sukses Asep Japar Sukabumi), dan tim relawan yang berkomitmen mendukung visi dan misi H. Asep Japar.

Dalam sambutannya, H. Asep Japar menyampaikan pentingnya menjaga silaturahmi dan kolaborasi antar tokoh masyarakat demi terciptanya kedamaian dan kemajuan di Kabupaten Sukabumi. Ia mengungkapkan rasa syukur atas kehadiran para tokoh yang telah memberikan dukungan dan bimbingan kepada dirinya serta relawannya. "Dengan bersatu dan saling mendukung, kita dapat mewujudkan Sukabumi yang lebih baik dan sejahtera untuk semua," tuturnya.

Acara ini juga diisi dengan kajian intensif tentang kitab Rasyafatus Shoodi yang dipimpin oleh salah satu tokoh agama, yang kemudian dilanjutkan dengan diskusi interaktif. Para tokoh tampak antusias berbagi pandangan serta harapan mereka untuk masa depan Kabupaten Sukabumi.

Sebagai penutup, doa bersama dipanjatkan untuk kebaikan dan keberkahan bagi seluruh masyarakat Sukabumi. H. Asep Japar dan Relawan GASSS berkomitmen untuk terus melibatkan masyarakat dalam setiap langkah menuju perubahan dan kemajuan yang lebih baik.

Dengan semangat kebersamaan, diharapkan acara ini dapat menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antar elemen masyarakat dalam mendukung H. Asep Japar menuju pemilihan yang akan datang.

Sumber: Tim Relawan AA